

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Semarang

Halaman 20

## Cegah Korupsi dengan E-Katalog

### ■ Terkait Pengadaan Barang dan Jasa

**SEMARANG** - Pemerintah Kota Semarang ikut mewujudkan sistem E-Katalog Daerah untuk pengadaan barang dan jasa. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mewujudkan reformasi birokrasi, menuju *good governance* dan *clean governance*.

Asisten Administrasi Ekonomi Pembangunan dan Kesejahteraan Rakyat Sekda Kota Semarang, Ayu Entys Wahyu Lestari menuturkan, sistem *e-katalog* sangat baik untuk mengantisipasi tindak pidana korupsi.

Penerapan sistem *e-katalog* Daerah bagian dalam upaya mengantisipasi terjadinya tindak pidana korupsi. Sebab, selama ini kasus

korupsi terbesar di Indonesia terjadi dalam pengadaan barang dan jasa.

Selama ini dalam proses pengadaan barang dan jasa mengalami banyak hambatan. Pertama, lamanya proses pengadaan dan sering terjadinya gagal lelang serta ketakutan dalam mengadakan barang dan jasa karena rawan kecurangan. "Oleh sebab itu, penerapan *e-purchasing e-katalog* ini dapat menci-

ptakan transparansi, praktis dan efisien. Instansi pemerintahan bisa berbelanja melalui transaksi elektronik secara transparan," tuturnya saat kegiatan Sosialisasi *e-purchasing e-katalog* 2018 di Hotel Grasia, Selasa (28/8).

### Perbaikan

AM Ishak dari *Premiere.co.id* menambahkan, CV Solusi Arya Prima atau *Premiere.co.id* merupakan salah satu dari 27 penyedia barang dan jasa di *e-katalog*.

Penerapan sistem ini adalah upaya meningkatkan perbaikan dalam pengelolaan keuangan negara melalui proses pengadaan yang dilaksanakan pemerintah daerah melalui transaksi elektronik. "Kami menyediakan total 6.000 jenis produk komputer dari 90 merek. Seperti, Acer, Adakom, HPE, Aruba, BenQ, Brother, Dell EMC,

Samsung, Panasonic dan masih banyak lagi," ujarnya.

Sementara itu, Business Development Manager AMD, Brando Lubis menambahkan, pada kegiatan ini pihaknya menyambut baik pembelian melalui elektronik oleh instansi pemerintahan.

Produsen prosesor kelas dunia ini menawarkan solusi *enterprise* yang menampilkan komputer *notebook* dan PC antara lain Lenovo dan HP yang telah menggunakan prosesor AMD Ryzen PRO. Didasari arsitektur AMD Zen Core, prosesor Ryzen PRO untuk sektor *enterprise* dan publik.

"Prosesor Ryzen PRO memberikan kualitas dan keandalan tingkat komersial untuk menjamin umur panjang *platform* agar siap melakukan komputasi di masa depan," katanya. (K14-61)